martizay NH - 23 / 00 /2010.

Les fouilles reprennent à Saint-Romain

L es fouilles archéologiques reprennent sur le site gallo-romain de Martizay.

Dans les années 1960, des fouilles mettent au jour, sur le site de Saint-Romain à Martizay, les restes d'une importante villa gallo-romaine, et d'une nécropole mérovingienne.

En 2009, après une interruption de quarante ans, les fouilles ont repris. Le guide invite les visiteurs sur le chantier à la rencontre des archéologues, puis au musée, où il commentera le matériel découvert autrefois, et en particulier, les remarquables enduits peints de la villa et leur reconstitution grandeur nature.

Pour l'occasion, le Musée archéologique organise, vendredi, une visite du site à la rencontre du métier d'archéologue, dans le cadre des sorties et animations du réseau écomusée de la Brenne.



Quelques acteurs lors des fouilles.

Rendez-vous le 2 juillet à 15 h, au musée archéologique, 14, place de l'Église. 5 € ; 2,50 € pour les moins de 18 ans ; réservation obligatoire au 02.54.38.94.50 (nombre de visiteurs limité à 25).